

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PANA : CONCLAVE DES PDGISTES DE LA LOMBO-BOUENGUIDI



Photo : Sédrique Mavendji Keke

LES Pdgistes de la Lombo-Bouenguidi (Pana) se sont retrouvés dernièrement en "week-end politique" au village Koumbi. C'était pour échanger avec les "camarades" de la "Fédération Émilienne Nzandza" du district de Dienga, et ceux de la "Fédération Barnabé Mavendji", dans la suite logique des séances fédérales d'études auprès de structures de base, conformément à la note d'orientation numéro 0001/PDG du secrétariat exécutif. Des retrouvailles qui ont permis d'analyser le fonctionnement du PDG dans ce giron politique. Si tant est que nombre des structures de base du parti au pouvoir n'observeraient pas assez le nouveau style de travail du PDG, qui s'appuie sur les concepts de démocratie consultative et de démocratie participative. D'où l'appel lancé à "la responsabilité de chacun d'entre eux, aux fins d'une réflexion objective pour consolider l'unité nationale", a déclaré Rodrigue Lemagna, le responsable du PDG dans le département de la Lombo-Bouenguidi, qui a remercié les membres du bureau politiques locaux, en tête desquels l'honorable Faustin Boukoubi, président de l'Assemblée nationale, pour son traditionnel soutien aux instances locales pour le rayonnement du PDG.

LIBREVILLE/PDG 5E ARRONDISSEMENT : LES CAPACITÉS MILITANTES RENFORCÉES



Photo : BOTOUNOU/L'Union

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du 1er siège du 5e arrondissement de Libreville, étaient dernièrement en séminaire de renforcement des capacités managériales. Avec pour thème central : "séances fédérales d'études politiques : le militant et la militante Pdgistes en action pour 2023", les assises ont permis aux responsables des structures de base d'améliorer leurs connaissances sur la culture du parti. Les échanges étaient axés sur les stratégies à mettre en place, en vue d'une mutualisation des compétences, dans la perspective des joutes électorales à venir. L'objectif étant de renforcer les capacités des responsables des structures de base en leur administrant les méthodes servant "à mesurer les performances des uns et des autres sur le terrain", a déclaré l'un des conférenciers. Les membres du Conseil national, Saïd Omar Massandé et Élie Térance Moussavou Koumba, ont mis l'accent, entre autres, sur la façon dont le Pdgiste doit travailler pour conduire le DCP et le PDG vers les victoires électorales en 2023.

KEKA & CNB

Oyem : le gouverneur visite les activités agricoles des détenus

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LE gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jules Djéki, a visité dernièrement les activités agricoles et piscicoles réalisées à Angone, dans le 1er arrondissement de la commune d'Oyem, par les détenus de la maison d'arrêt du Peloton. Il était accompagné de la procureure de la République près le tribunal de première instance d'Oyem, Périne Ada Obiang, des élus locaux et de certains chefs de service provinciaux.

Cette visite guidée était conduite par le directeur de la prison centrale d'Oyem, le commandant Jean- Pierre Mavougou. Le gouverneur a été impressionné par le travail agricole abattu par les pensionnaires de la maison carcérale sise au quartier Peloton. Il y est cultivé des choux pommés, de la tomate, du poivron, de la laitue, du gombo, des courgettes,



Photo : PME

Vue des activités agricoles et piscicoles réalisées par les détenus de la prison d'Oyem.

etc. Des activités agricoles et piscicoles qui entrent dans le cadre du "Programme d'insertion sociale des personnes vivant en milieu carcéral, conformément aux directives du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et mis sur pied par le gouvernement de la République", a précisé Jules Djéki. Des initiatives qui permettent aux détenus de se prendre en

charge après leur séjour carcéral. Le directeur de la maison d'arrêt d'Oyem a fait savoir que "les actions de réinsertion sociale des pensionnaires des maisons d'arrêt s'inscrivent dans les dispositions de la Loi n° 3/78 du 1er juin 1978 portant institution du Corps autonome paramilitaire de la Sécurité pénitentiaire et définie dans son article 2".

Port-Gentil : l'UN se prépare pour les futures batailles



Photo : Jean Paulin Allogho

Christian Nkolo Ogandaga (chapeau noir), présenté aux adhérents.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

NOMMÉ le 3 mars dernier en qualité de représentant provincial de l'Union nationale (UN), Christian Ogandaga Nkolo a été présenté dimanche passé aux

adhérents de son parti. C'était au cours d'une réunion organisée au quartier "Cités unies", dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil. À l'issue de cette rencontre, l'ancien dirigeant du Comité de pilotage dans la commune de

Port-Gentil, Rodrigue Ngoua, a été élu coordinateur communal. Élus aux postes de coordinateurs adjoints 1 et 2, Juste Brice Iyangui et Alain Reckanga. Les deux hommes vont se coiffer, chacun, deux arrondissements selon l'ordre établi (1er et 2e, 3e et 4e). S'agissant de la mise en place des coordinations des quatre arrondissements, ce volet n'a pas connu d'épilogue, dans la mesure où seules les coordinations du 2e et du 4e arrondissements ont été constituées. Ces dernières seront désormais dirigées par Louis Mpira (1er), et Gérard Dety (4e).

Avant de conclure cette rencontre, Christian Nkolo Ogandaga a invité tout un chacun à se mettre au travail dès maintenant pour une occupation rationnelle du terrain. Ce, en vue des futures batailles électorales dans notre pays.